

BEAUCOUP DE ROTATION ZÉRO PRODUCTION

C'est avec un brin d'amusement que nous avons lu le tract du SPS du CP Aix Luynes nous accusant d'œuvrer contre les surveillants en refusant des mises à disposition de stagiaires arrivants au CP Marseille. Une chose est sûre, ils n'ont pas perdu leur talent pour brasser de l'air et faire monter la mayonnaise ! De véritables éoliennes avec une production quasi nulle. À vouloir exister à tout prix, ils finissent par se perdre dans des discours creux et démagogues avec des affirmations dénuées de bon sens.

Lors de la CAPL de titularisation de la 216ème promo de surveillants, l'UFAP UNSa Justice s'est légitimement interposée à la décision de l'administration de placer les surveillants stagiaires du CP Marseille en mise à disposition, sauf sur la base du volontariat. D'ailleurs, lors de notre intervention en instance devant le Directeur Interrégional Adjoint, le SPS est resté très silencieux, à aucun moment ils n'ont montré leur désaccord. Pourquoi se réveiller par tract quelques jours plus tard, si ce n'est pour tenter de se faire mousser auprès des agents du CP d'Aix Luynes ?

Pour l'UFAP UNSa Justice, il est inadmissible de considérer les stagiaires comme de simples pions à déplacer selon les besoins, sans concertation et sans respect pour leur engagement. Ces agents méritent mieux qu'une gestion improvisée dont le seul objectif pour l'administration est d'éviter de payer des frais d'hébergement. Ils doivent être traités avec respect et considération et faire croire que leur déplacement à Aix Luynes était dans l'intérêt du service relève d'une hypocrisie manifeste !! D'ailleurs, et pour preuve, le Directeur Interrégional nous a confirmé oralement que cette mesure n'était plus d'actualité, puisqu'il disposait désormais des moyens pour financer l'hébergement des stagiaires. Derrière cette agitation, il ne s'agit en réalité pas d'un choix stratégique pensé pour le bien des agents, mais simplement d'une manœuvre visant à éviter des dépenses de logements que l'administration ne voulait pas financer. Le respect et la gestion humaine passent bien après ces considérations purement comptables.

Par ailleurs, il serait temps que le SPS prenne conscience de la réalité des effectifs. Le CP Marseille affiche un déficit de 65 postes contre 55 au CP Aix Luynes, rendant les renforts tout aussi nécessaires au CP Marseille. Plutôt que de lancer des accusations gratuites, personnelles et inutiles envers des représentants syndicaux, peut-être devraient-ils se concentrer avant d'écrire des inepties.

Lors de la CAPL de titularisation, le SPS a offert un bien triste spectacle. Ils sont venus les mains dans les poches avec pour seul bagage une feuille et un stylo pour défendre plus de 40 dossiers de titularisation. Pourtant, cela ne les a pas empêchés de dénigrer certains agents Aixois, tout en évitant soigneusement d'assumer leurs positions lors des votes. Pas très courageux... D'ailleurs, l'UFAP UNSa Justice n'a pas manqué de le souligner devant l'ensemble des membres de la CAPL, jusqu'à leur demander d'aller s'asseoir du côté de l'administration.

Continuez à vous raccrocher aux branches à chacune de nos interventions au CP Aix Luynes, ça vous fera au moins une activité à revendiquer ! Dans tous les cas, l'UFAP UNSa Justice ne sera jamais la complice de l'administration !

Marseille, le 12 février 2025

Les Secrétaires Généraux
UFAP UNSa Justice Paca Corse

